

Llega oro a mil 58 dólares la onza (El Reforma 08/10/09)

Llega oro a mil 58 dólares la onza (El Reforma 08/10/09) Aunque el petróleo registró pérdidas brevemente, la debilidad del dólar mantiene al metal en niveles máximos Reuters New York, Estados Unidos (8 octubre 2009).- El oro retrocedía este jueves a menos de mil 50 dólares la onza en Europa luego de tocar un récord de mil 58.20 dólares la onza. Aunque el petróleo pasó a terreno negativo brevemente, la persistente debilidad del dólar mantenía al metal cerca de su máximo histórico que tocó antes en la sesión. La víspera en Nueva York, el oro al contado operaba a mil 46.20 dólares la onza desde mil 43.70 dólares. Las ganancias del oro apuntaban los precios de otros metales preciosos, con la plata alcanzando su mayor nivel desde julio de 2008 y el paladio tocando un máximo de 13 meses. Un repliegue en los precios del petróleo a menos de 70 dólares el barril ayudaba a quitar cierto impulso al avance del oro, aunque operadores dijeron que las ganancias del metal parecen sólidas debido a que el dólar sigue debilitándose. "El mercado está nervioso", dijo Afshin Nabavi, jefe de comercio en MKS Finance, "cualquier gran transacción parece tomarse el mercado momentáneamente, aunque en general parece firme".